



Protocolo pionero para la gestión del rescate, llegada y atención de migrantes



En la Subdelegación del Gobierno se ha presentado el protocolo de actuación para la gestión del rescate, llegada y atención de migrantes, un documento pionero que incluye todos los pasos que se dan desde el auxilio en el mar de estas personas que son trasladadas al Puerto de Málaga hasta su acogida y derivación final.

Este protocolo ha sido expuesto en el marco del Comité de Coordinación de Migración a los representantes de las Administraciones públicas y entidades que participan en la gestión de los flujos migratorios, entre las que se encuentra el Colegio de Abogados de Málaga. Han asistido a la reunión el decano, Francisco Javier Lara, y el presidente de la subcomisión de Extranjería, Álvaro García España.

Jornada sobre tenencia irresponsable de animales y los conflictos en las comunidades de propietarios



Formación

El decano ha inaugurado la 'Jornada sobre tenencia irresponsable de animales. Normativa municipal y conflictos en las comunidades de propietarios', acto en el que ha estado acompañado por el coordinador de la sección de Derecho y Bienestar Animal, Manuel Gatell.

Los abogados José Carlos Aguilera y Antonio Bravo han sido los encargados de ofrecer las ponencias, en las que han analizado la legislación aplicable, las respuestas y soluciones que ésta propone así como las posibles carencias que sería necesario cubrir.

Tertulia sobre violencia intragénero en Fuengirola y sobre aspectos legales del acoso escolar en Marbella



Delegaciones

La Delegación del Colegio en Fuengirola ha acogido una tertulia sobre las situaciones de violencia que se producen en el ámbito de parejas o exparejas del mismo sexo o género, denominada "violencia intragénero", y que ha sido impartida por Charo Alises, presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Colegio.

Charo Álvarez, de la comisión de formación, la ha acompañado en la presentación.

Marbella

Por su parte, en la Delegación del Colegio en Marbella se ha desarrollado una actividad sobre los aspectos legales del acoso escolar.

Organizada por la Comisión de Formación, el objetivo de esta jornada era tratar los conceptos fundamentales y las características del acoso escolar, así como abordar los procedimientos a seguir en estos casos, realizando un análisis de sus implicaciones legales.

La ponente ha sido también la compañera Charo Alises, quien en esta ocasión ha estado acompañada por la delegada presidenta de la Delegación en Marbella, Auxiliadora Garrido.



Ofrenda floral en Fuengirola, Feria de Torrox y visita al horno y mina de Buenavista



Institucional y cultura

Con motivo de la salida procesional de Nuestra Señora la Virgen del Rosario en Fuengirola, el Colegio ha participado en el acto de ofrenda floral que ha tenido lugar en la iglesia que lleva su nombre.

Por parte de la Junta de Gobierno han asistido el decano, Francisco Javier Lara; la secretaria, Fátima Gómez-Barroso; y los diputados José Manuel Conejo, Antonio García-Agua, Tóvar Oliver Hernández y Nuria Sánchez, además de los delegados del Colegio en Fuengirola.



Torrox

La Delegación del Colegio en Torrox ha ofrecido una copa a los compañeros con motivo de la Feria.

Al encuentro han asistido, además de los delegados, el decano y los diputados José Manuel Conejo, Pedro Pablo Merinas y Nuria Sánchez. Torrox celebra cada año en octubre la Feria en honor a sus patronos, la Virgen de las Nieves y San Roque.



Buenavista

La Comisión de Cultura de la Delegación de Marbella del ICAMALAGA ha organizado una visita al horno y mina de Buenavista.

Los asistentes han podido disfrutar de la naturaleza y unas magníficas vistas, cargarse de energía positiva y acercarse al conocimiento del pasado minero de esta localidad.

Teatro

El grupo de teatro 'Rafael Pérez Estrada' del Colegio de Abogados



ha llevado a cabo en Coín una nueva representación benéfica.

En esta ocasión, han representado la obra titulada "Cinco relatos y muchas sonrisas", dirigida por Rafael Gómez e interpretada por actores y colegiados pertenecientes al ICAMALAGA.

La función se ha desarrollado en la Casa de la Cultura Blas Infante de Coín (Plaza de la Villa), a beneficio de la Asociación de familiares de enfermos de Alzheimer de Coín.

El 15º Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMALAGA centra el nuevo número de la revista Miramar



Número 215

Ya está disponible el nuevo número de la revista Miramar, que centra buena parte de su contenido en el 15º Congreso Jurídico de la Abogacía ICAMALAGA que se celebra los días 17 y 18 de octubre en el Palacio de Ferias y Congresos de Marbella y que incluye un avance del programa. No obstante, toda la información actualizada está disponible tanto en la [web del propio Congreso](#) como en la aplicación móvil (para [Android](#) y para [IOS](#)).

Además, este número incluye un artículo técnico titulado 'Fútbol es fútbol. Pleito es pleito', de Óscar Rabanal, así como un resumen de las noticias y actividades institucionales más relevantes de los últimos meses, como los actos de celebración del Día de la Justicia Gratuita y el Turno de Oficio, las juras de nuevos letrados o los convenios de colaboración suscritos con otras instituciones y entidades.

La revista se puede [descargar en este enlace](#).



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.